



El Congreso tramitará la modificación de la LOPJ en lectura única

Tal como estaba previsto, el pleno del **Congreso** de los Diputados acordó ayer tomar en **consideración** la [proposición de ley orgánica](#) presentada por el Grupo Parlamentario Socialista para **modificar** la Ley Orgánica del Poder Judicial (**LOPJ**). Asimismo, se ha acordado su tramitación directa y en lectura única, debate que se celebrará hoy.

El **resultado de la votación** estuvo en línea con lo que **se esperaba**. Votaron a favor 183 diputados (PSOE, Unidas Podemos y los socios de investidura), 153 en contra (PP, Ciudadanos y Vox) y hubo ocho abstenciones. Sin embargo, la **sorpresa** surgió del propio Grupo Socialista, que introdujo en el último momento una **enmienda importante** en su propio texto.

Según esta enmienda, los magistrados del **CGPJ** tienen un **plazo de tres meses** para **nombrar a los dos miembros del Tribunal Constitucional** que según la Carta Magna tienen que ser elegidos por el órgano de gobierno de los jueces. Precisamente la **proposición** de ley del PSOE pretende modificar el **artículo 570 bis d**

...